Exige el *tricolor* respeto para legisladores adultos mayores

No se debe confundir libertad con violencia política, señala tras expresiones despectivas acerca de Augusto Gómez Villanueva

ENRIQUE MÉNDEZ

El grupo parlamentario del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en la Cámara de Diputados exhortó a que la libertad de expresión no se confunda con violencia política y solicitó respeto a los legisladores adultos mayores, en referencia a los insultos que el lunes profirió Morena a Augusto Gómez Villanueva.

Asimismo, ayer un centenar de asesores presentaron una queja por escrito ante el Comité de Ética contra Elizabeth Pérez Valdez (PRD), quien el domingo durante la discusión de la reforma eléctrica buscó minimizar a Lidia Pérez Bárcenas (Morena) por haber sido asesora legislativa de la bancada guinda.

Ayer, un día después de que la vocera de Morena, Andrea Chávez, llamó "viejito" a Gómez Villanueva, y de que el oaxaqueño Ángel Escobar Domínguez dijo del priísta que "ya se está muriendo, lo tienen conectado al oxígeno", el tricolor llamó a evitar los descalificativos en la tribuna.

"La falta de argumentos sólo demuestra incompetencia", indicó en un pronunciamiento para reprochar aquellos denuestos contra el presidente de la Mesa de Decanos.

Además, insistió en que "la discusión de la reforma eléctrica ya pasó", en referencia a que Morena dedicó la sesión del martes a denostar el voto de la oposición.

El debate de ese día fue conducido en su totalidad por la vicepresidenta de la Cámara, Karla Almazán (Morena), pues su compañero de bancada y titular de la mesa, Sergio Gutiérrez Luna, se dedicó a atender un festival veracruzano, donde bailó, recorrió puestos de comida, artesanías y café y por la tarde, durante lo más álgido del enfrentamiento entre las bancadas, estaba en un concierto en la explanada. Cuando se le preguntó qué medidas tomará para evitar que continúe el ambiente de confrontación, respondió: "Bueno, con voluntad de todos, con buen ánimo, ir atemperando las sesiones y también asumiendo las posiciones políticas que cada uno va teniendo".

Queja contra legisladora del PRD por discriminación

Por su parte, ayer el asesor legislativo del diputado Casimiro Zamora Valdez (Morena), Víctor Parra, informó de la queja contra Pérez Valdez. Recordó cómo en la sesión del domingo, mientras Pérez Bárcenas defendía la reforma eléctrica, la perredista pidió la palabra para hacer una pregunta a la diputada de Morena, quien fue asesora parlamentaria del sol azteca.

Pérez Valdez deslizó: "para ver si la ex asesora del PRD, perdón, diputada federal, me permite hacer una pregunta". En la queja, los asesores consideraron que ese episodio "fue un claro intento de minimizar a diputada Pérez Bárcenas, utilizando el término 'asesora' de manera discriminatoria".